
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 31.07.2017

Anwesende: Paul Hösler (GF Hochschulpolitik), Fabian Köhler (GF Lehre und Studium), 
Claudia Meißner (GF Soziales), Robert Georges (GF Finanzen)
Gäste: Henriette Mehn, Marian Schwabe, Sven Herdes, Matthias Lüth, Martin Keßler, 
Sebastian Hübner
Protokoll: Fabian Köhler
Beginn: 16:00 Uhr
Ende: 16:59Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen Verantwortlich

Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse 
der GF erst wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-
Plenum bestätigt wurde.

1. Verteilerstruktur
Marian hat der GF mehrere Varianten für die neue 
Verteilerstruktur vorgelegt. Es wird gewünscht, dass die 
Ausschüsse in den ex@-Verteiler hineingenommen werden. 
Insgesamt soll ex@ kleiner werden. Es wird angefragt ob ein 
Referenten-Verteiler eingerichtet werden könnte. 
Es wird sich für Variante 1 mit der oben genannten Ergänzung 
entschieden (siehe Anhang).

2. Tour Jugend-gegen-AIDS
Vom der Initiative „Jugend-gegen-AIDS“ wurde angefragt ob sie 
Unterstützung vom StuRa bekommen können. Es soll eruiert 
werden, wie eine mögliche Unterstützung aussehen soll.

3. Infomarkt
Am 5.10 findet der Infomarkt zur feierlichen Immatrikulation 
statt. Es wird angefragt ob sich der StuRa mit einem Stand 
beteiligen will. Ein definitives „Ja“ wird geäußert. Die ÖA 
kümmert sich drum.

4. Lohrmann-Medaille
Von Mitgliedern der Exekutive wurden Kandidaten für die 
Lohrmann-Medaille an uns herangetragen. Diese sollen auf der 
nächsten Sitzung besprochen werden.

5. CampusCafé
Es kam eine Anfrage ob der StuRa ein Interesse daran hat ein 
selbstverwaltetes StudiCafé zu betreiben. Auf Grund der 
Rechtsform der studentischen Selbstverwaltung ist das nicht 
möglich. Die Anfrage soll trotzdem an die FSRe, HSG und 
Studentenclubs weitergeleitet werden. Andere Möglichkeiten wie 
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z.B. die Gründung eines Vereins soll den Anfragenden 
vorgeschlagen werden.

6. Zelt
Von der GF gibt es positives Feedback zu den neuen Zelten. Es 
steht im Raum was mit dem alten Zelt passieren soll. Nächste 
Woche gibt es eine Entscheidung, bleibt gespannt!

7. Turnustreffen
In zwei Wochen ist das neue Turnustreffen. Der GF HoPo 
sammelt Fragen für das Treffen.

8. MeTaFa
Es gibt schon Anmeldungen zu MeTaFa in Dresden. 
Problematisch ist, dass das ZIH während der MeTaFa das Internet
ausstellt. Falls sich keine Lösung findet, möchte Matthias dafür die
WLAN-Technik des StuRa verwenden. Es soll noch ein Grillantrag 
gestellt werden.
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